

PRATIQUE INTERPROFESSIONNELLE EN SOINS DE SANTÉ (SAI)

Les cours suivants sont offerts par la Faculté des sciences de la santé.

SAI 4120 Interprofessional Health Care Practice (3 units)

Examination of clinical situations using case-based scenarios in interprofessional groups in class and simulation environments.

Emphasis on identifying concepts and practicing competencies for interprofessional team work. Links to improved patient safety and clinical outcomes.

Course Component: Lecture

Prerequisite: 81 university course units. NSG 4245 is corequisite to SAI 4120, for students enrolled at the School of Nursing.

SAI 4520 Pratique interprofessionnelle en soins de santé (3 crédits)

Étude de situations cliniques à l'aide de mises en situation impliquant des groupes interprofessionnels en classe et dans des environnements simulés. L'accent est mis sur l'identification des concepts et compétences essentiels au travail d'équipe interprofessionnel, sur la sécurité du patient et sur les résultats cliniques escomptés.

Volet : Cours magistral

Préalable : 81 crédits universitaires. NSG 4645 est concomitant à SAI 4520, pour les étudiant(e)s inscrit(e)s à l'École des sciences infirmières.